

Union des Banques Maghrébines : Un nouveau Conseil d'Administration présidé par Ahmed EL KARM



L'Union des Banques Maghrébines a tenu sa 14ème Assemblée Générale le jeudi 08 Novembre 2018 à Tunis. A l'issue de cette session, l'UBM a désigné un nouveau Conseil d'Administration pour la période 2018-2020. Ce Conseil est présidé par Monsieur Ahmed EL KARM, Président du Directoire d'Amen Bank et Président de l'Association Professionnelle Tunisienne des Banques et des Etablissements Financiers (APTBEF). Il se compose des membres suivants qui représentent les cinq pays de l'UMA :

Algérie :

M. Mohamed KRIM, PDG de la Banque de Développement Local
M. Rachid METREF, PDG de la Caisse Nationale d'Épargne et de Prévoyance (CNEP Banque)

Libye :

M. Salem Mohamed SHWEIRIF DG de Development Bank
M. Abdulfattah Séghir GHAFAR, Président de l'Association des Banques Libyennes et DG de Libyan Islamic Bank

Maroc :

M. Othman BENJELLOUN, PDG de la B M C E Bank Of Africa et Président du Groupement Professionnel des Banques du Maroc (GPBM)
M. Mohamed EL KETTANI , PDG d' Attijariwafa Bank

Mauritanie :

M. Isselmou TAJIDINE, PDG de la Banque pour le Commerce et l'Industrie et Président de l'Association



Professionnelle des Banques de Mauritanie.

M. Mohamed TAYA, Directeur Exécutif de la Banque Al Wava Mauritanienne Islamique (BAMIS)

Tunisie :

M. Habib BEN HADJ KOUIDER, DG de la Banque Nationale Agricole.

De même, le Secrétaire Général de l'UBM Mr Mohamed Vall EL ALEM a été reconduit pour un nouveau mandat jusqu'à 2022.

Par Ailleurs, à cette occasion, un Sommet Bancaire Maghrébin a été organisé du 07 au 08 Novembre, sur le thème "Evolution de l'Activité Bancaire : Défis et Perspectives pour les Banques Maghrébines". Ce sommet, placé sous le haut patronage de S.E Mr Marouane EL ABASSI, Gouverneur de la Banque Centrale de Tunis, a connu un franc succès et a réuni plus de 300 dirigeants des Banques et établissements financiers des cinq pays de l'Union du Maghreb Arabe dont le Secrétaire Général S.E Mr Taieb BACCOUCHE a également honoré ce sommet par sa présence.

L'UBM exprime ses vifs remerciements à ses membres et ses partenaires dont le soutien et l'implication ont permis la réussite de cet important événement.

A propos de l'Union des Banques Maghrébines

L'UBM des Banques Maghrébines (UBM) a été créée le 7 Décembre 1990 à l'initiative des Présidents des Banques des 5 pays du Maghreb : Tunisie, Algérie, Libye, Maroc, et Mauritanie.

L'Union est un organisme régional, à but non lucratif, jouissant de la personnalité morale et de l'autonomie financière. Il regroupe aujourd'hui la plupart des banques et établissements financiers du Maghreb.

Ses activités s'insèrent dans les objectifs fixés par l'Union du Maghreb Arabe (UMA). Il a ainsi pour missions principales de renforcer la coopération régionale et l'intégration bancaire et financière par :

- l'étude des questions relatives aux activités bancaires et financières et la formulation de recommandations aux autorités de régulation,
- l'harmonisation du cadre légal et organisationnel de l'activité bancaire et financière,
- la promotion et la consolidation des relations professionnelles avec les institutions bancaires et financières régionales et internationales.

Ses actions concrètes visent à :

- promouvoir et développer l'investissement et la libre circulation des biens et des capitaux dans les pays du Maghreb,
- développer des services communs aux banques et établissements financiers du Maghreb,
- développer des actions de formation et de perfectionnement du personnel bancaire Maghrébin.

Source : WMC